

Fecha:10-11-2024Pág.:9Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:269,2Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 131.922Favorabilidad:■ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Presidente de la República, Gabriel Boric Font, recibirá en Visita Oficial al Presidente de la República Socialista de Vietnam,

**Luong Cuong** 

## Presidente de la República, Gabriel Boric Font, recibirá en Visita Oficial al Presidente de la República Socialista de Vietnam, Luong Cuong

Se trata del primer viaje a Chile de un mandatario vietnamita luego de la visita de Nguyen Minh Triet en 2009.

Este lunes 11 de noviembre, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, recibirá en el Palacio de La Moneda en Visita Oficial al Presidente de la República Socialista de Vietnam, Luong Cuong, para reforzar los vínculos políticos, económicos y culturales con ese país.

Se trata del primer viaje a

Chile de un Jefe de Estado de ese país luego de la visita que realizó en 2009, Nguyen Minh Triet.

El Presidente Luong Cuong llegará el sábado 9 de noviembre a nuestro país. El lunes 11 rendirá honores al monumento del General Bernardo O'Higgins en la Plaza de la Ciudadanía y tras ello llegará al Palacio de La Moneda para iniciar la Visita Oficial. Durante su paso por Chile el mandatario extranjero realizará diversas actividades.

Ambos países cooperan en distintas instancias multilaterales como la APEC, el Foro de Cooperación para América Latina y Asia del Este (FO-CALAE) y la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático, de la cual Chile es "Socio de Desarrollo" desde 2019.

Vietnam es el primer socio comercial de Chile entre los países de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático y el número 20 a nivel global. Chile y Vietnam firmaron un Tratado de Libre Comercio en 2011, el cual entró en vigor en 2014.

Durante la primera mitad de 2024, el intercambio comercial entre ambos países alcanzó los \$803,6 millones de dólares, lo que significó un crecimiento del 1.7% respecto del año anterior. Por su parte, las exportaciones llegaron a los \$158,9 millones de dólares y las importaciones a los \$644,7 millones.

